



## ◀ 栗東市ホームページフォトニュース

掲載以外のニュースとともに、  
より多くの写真が、ご覧いただけます



# フォトニュース



## 寄贈いただきました

11月20日（市役所）

明治安田生命保険相互会社から昨年度に引き続き、本市の地域課題解決に貢献する各種取組の一環として、56万円を寄贈いただきました。本市とは令和3年7月に健康増進に関する連携協定を締結しています。

いただいた寄附金は、健康づくり推進に活用させていただきます。

## 平和への思い

11月29日（市役所）

栗東中学校の皆さんが、職場体験の一環である起業体験での売り上げを「紛争で被害を受けた子どもたちへの支援に使ってほしい」と、市役所まで届けてくださいました。

「どうしたら紛争が無くなるのか」など、意見を交わす貴重な時間となりました。

この寄付は、日本赤十字社を通じて、紛争で被害を受けた地域の救済、復興支援活動などに充てられます。



## 力を合わせてくむんだー！

12月3日（コミセン治田西）

木のぬくもりを感じ、ものづくりを楽しめる、木のジャンブルジム「くむんだー」の組み立て体験が治田西学区地域振興協議会により開催。3歳から小学生までの23人が参加しました。

講師から手ほどきを受けた子どもたちは、大工さながらに木を組み立て、大きなジャンブルジムの完成させました。

## 生きていることのすばらしさ

12月6日（栗東芸術文化会館さくら）

今年度の人権文化事業の講師は、元不登校バンド、JERRY BEANS。

不登校だった当事者だからこそ解る心の痛み、立ち直ったきっかけなどについて語り、歌にのせて伝えていただきました。参加者からは、「歌の力はすごい、涙と笑顔で心がいっぱいになった」などの感想が寄せられました。